

Home > Judicial

Detienen a alias “Sebastián”, presunto responsable de ataque a base aérea de Cali

Las autoridades anunciaron la detención de alias *Sebastián*, señalado como integrante de las disidencias de las Farc y presunto responsable del ataque en Cali que dejó seis muertos, más de cincuenta heridos y sembró el pánico en inmediaciones de la base aérea Marco Fidel Suárez.

Redacción Judicial
21 de agosto de 2025 - 08:51 p. m.

Compartir Guardar Comentar (10) Únete



Según el presidente Petro, alias “Sebastián” operaría bajo el mando de alias “Marlon”. Foto: Archivo Particular

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

Inscríbete a nuestros newsletters

Conoce nuestra oferta de newsletters e infórmate de manera fácil y personalizada desde tu correo electrónico.

Investigaciones EE
Los domingos a las 10:00 a.m.
Reciba los reportajes y especiales de nuestra redacción, contados por sus autores.

Inscríbete

Exclusivo suscriptores

Economía
Los jueves a las...
Noticias y consejos mejor el función nuestro bolsillo

Inscríbete

Ingresa tu correo electrónico

Ejemplo: andrea.perez@elespectador.com

Al inscribirse, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

Luego de que se registrara este 21 de agosto el atentado en inmediaciones de la base aérea Marco Fidel Suárez, en Cali (Valle del Cauca), el presidente Gustavo Petro dio a conocer la identidad de uno de los presuntos responsables. Se trata de alias *Sebastián*, señalado por el mandatario de ser integrante del Estado Mayor Central de las disidencias de las Farc.

¿Quién es alias “Sebastián”, presunto responsable de ataque a base aérea de Cali?

Según el presidente Petro, este hombre operaría bajo el mando de alias *Marlon* y estaría subordinado a lo que calificó como “la Junta del Narcotráfico”. La Policía Metropolitana de Cali informó que alias *Sebastián* es uno de los dos detenidos por su posible responsabilidad en el ataque con explosivos.

Vinculos relacionados

- [Presidente culpa a disidencias por ataque a helicóptero, mindefensa al Clan del Golfo](#)
- [Helicóptero de la Policía fue derribado en zona rural de Amalfi \(Antioquia\)](#)
- [Consejo de Estado anuló elección de alcalde de Bucaramanga, Jaime Andrés Beltrán](#)

Según *El País* de Cali, su nombre real es Walter Steban Yonda Ipia, tiene 23 años y es oriundo de Corinto (Cauca). En redes sociales tenía fotografías en las que se le veía sentado en una habitación decorada con retratos de exjefes de las Farc, como Raúl Reyes, Tirofijo y Jesús Santrich.

Video recomendado

Los dos detenidos detenidos fueron puestos a disposición de las autoridades y se encuentran en proceso de individualización y formalización de captura por parte de la Fiscalía General de la Nación. “En las próximas horas, estas dos personas serán presentadas ante un juez de control de garantías, mientras avanzan las actividades investigativas para identificar a la organización criminal responsable de este acto terrorista. La información preliminar da cuenta de una posible autoría de la estructura Jaime Martínez de las disidencias de las Farc”, anunció el ente investigador en su cuenta de X.

El atentado, registrado en horas de la tarde, generó una fuerte explosión que alcanzó a sentirse en varios sectores del norte de Cali. Videos compartidos en redes sociales mostraron columnas de humo, viviendas con ventanas destruidas y establecimientos comerciales gravemente afectados por la onda explosiva.

Lea: Explosión cerca de la base aérea de Cali en vivo: Fiscalía avanza en las investigaciones

De acuerdo con el más reciente balance entregado por el Puesto de Mando Unificado (PMU), seis personas perdieron la vida y más de 50 resultaron heridas, entre ellas varios civiles que transitaban por la zona. La gravedad del hecho llevó al Gobierno Nacional a reforzar la seguridad en instalaciones militares y policiales del Valle del Cauca.

El ministro de Defensa, Pedro Sánchez, responsabilizó directamente a las disidencias de las Farc lideradas por alias *Iván Mordisco*. A través de un mensaje en X, sostuvo que “el atentado terrorista del cartel del narco alias Mordisco contra la población civil en Cali jamás tendrá justificación” y lo calificó como una “reacción desesperada” frente a la pérdida del control de las rutas del narcotráfico en Valle del Cauca, Cauca y Nariño.

El ataque en Cali se suma a una serie de acciones violentas atribuidas a las disidencias en los últimos meses, lo que ha encendido las alarmas sobre la escalada de la confrontación armada en esa región del país.

Para conocer más sobre justicia, seguridad y derechos humanos, [visite la sección Judicial de El Espectador](#).

Por Redacción Judicial

jti Certificación Journalism Trust Initiative (JTI) a la Transparencia y el periodismo de confianza. [Conoce más >](#)

Temas recomendados:

[Noticias hoy](#)
[Noticias de Colombia](#)
[atentado en cali](#)
[base aérea](#)
[alias sebastián](#)
[Fiscalía](#)

[Síguenos en Google Noticias](#)

JOSEPATRO (c18fp) • 22 de agosto de 2025 - 09:38 a. m.
Otro miembro que va ser nombrado cómo gestor de paz y director del programa de civismo y convivencia. 0

Leonel Berrio Guzman (5u51g) • 21 de agosto de 2025 - 11:56 p. m.
Guerrilla aliada con la ultraderecha y crimen organizado 1

Berta Lucía Estrada (2263) • 21 de agosto de 2025 - 11:34 p. m.
Tanto Duque como Petro hicieron añicos el proceso de paz de Santos, con el agravante que Petro destruyó lo poco que dejó Duque. Su "paz total" es un estruendoso fracaso que ha sumido de nuevo a Colombia en un infierno bélico que le sirve al fascismo para regresar a La Casa de Nari. 1

Berta Lucía Estrada (2263) • 21 de agosto de 2025 - 11:28 p. m.
Tanto Duque como Petro hicieron añicos el proceso de paz de Santos, con el agravante que Petro destruyó lo poco que dejó Duque. Su "paz total" es un estruendoso fracaso que ha sumido de nuevo a Colombia en un infierno bélico que le sirve al fascismo para regresar a La Casa de Nari. 0

Carlos (63194) • 21 de agosto de 2025 - 11:27 p. m.
Las terroristas y asesinas guerrillas, a las que este gobierno de pacotilla les ha dado todas las ventajas y prebendas, quieren destruir nuestro país. Si sube un próximo gobierno de izquierda, nada que hacer, esos grupos criminales terminarán en el poder por las armas y la violencia. Eso es lo que queremos para Colombia? 0

[Ver más comentarios](#)